

Saat Memberikan Tauziah Sertu Mahfud Mengajak Warga Untuk Bersyukur

Rony - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

Sep 19, 2022 - 06:36



Anggota Kodim 0705/Magelang Ustadz Sertu M Mahfud Tauziah Pengajian Selapanan

MAGELANG, --Anggota Kodim 0705 Magelang Ustadz Sertu Muhammad Mahfud sebagai pembicara pengajian selapanan dengan tema "Agar senantiasa bisa menjalani hidup dengan bahagia dan tentang faedah bersyukur"tepatnya di

Mushola Al-Ihsan di Dusun Bumirejo 2 Desa Banjarsari Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang. Minggu (18/9) Kemarin.

Sertu Mahfud mengatakan kunci agar senantiasa bisa menjalani hidup dengan bahagia dan tentang faedah bersyukur yaitu, Iman dan islam. Dengan iman islam seseorang bisa senantiasa mempunyai harapan untuk kelak bisa hidup bahagia di surga Allah SWT, dalam menjalani kehidupan senantiasa dalam melakukan apapun diniati hanya untuk mencari Ridlo dan pahala dari Allah

"Senantiasa menyadari bahwa dunia ini tempatnya beribadah, beramal, bekerja, dan ikhtiar, bukan tempat menerima balasan pahala, bukan tempat istirahat, bukan tempat memanen hasil usaha dan bukan tempat enak-enakan".

Menjadi orang yang ahli sabar, menjadi orang yang ahli syukur, diantara faedah bersyukur, bersyukur itu kewajiban dan bernilai ibadah, ada pahalanya di sisi Allah SWT, bersyukur Menjadikan Nikmat yg diberikan Allah SWT akan selalu ditambah

Bersyukur itu menjadi pengikat segala nikmat yang sudah diberikan agar tidak diambil lagi oleh Allah SWT, bersyukur menjadi sebab mendapat ridlo Allah SWT.

" Jadikan momentum rasa syukur atas nikmat yang telah diberikan kepada kita semua, merupakan salah satunya anugerah yang terindah atas pemberian dari Allah SWT Tuhan yang maha Esa sang pencipta alam. Dengan bersyukur atas segala nikmatNYA, kita selayaknya agar lebih meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT." tutup Ustadz Mahfud.

Turut hadir dalam pengajian selapanan KH Kulyanto, Kyai Khamdi, tokoh agama, tokoh masyarakat, Babinsa Desa Banjarsari Serma Ahmad Mustofa, kadus Bumirejo 2, para jamaah pengajian dan sebagai Ketua panitia pengajian selapanan Sertu Slamet ariyanto.

Pen: 0705/ Mgl